

Graublatt vom Mai 2002

OSTERMUNDIGEN

Eine Secondo im Secondo

Nadia Santuomo-Zähner, die neue Besitzerin, führt die Secondhand-Boutique Secondo in Ostermundigen weiter. Der Höhepunkt des Geschäftsjahres ist jeweils die mit Herzblut organisierte Modenschau.

«Second-Hand ist meine Leidenschaft, mein Hobby und mein Beruf» verkündet eine strahlende Nadia Santuomo-Zähner. Seit sechs Jahren arbeitet sie schon in dem hübschen, kleinen Geschäft an der Bahnhofstrasse 4 in Ostermundigen. Der grosse Einschnitt in ihrem Leben erfolgte im August letzten Jahres, als sie den Laden als Besitzerin übernahm. «Das Secondo passt perfekt zu mir, sogar der Name», sagt sie, «denn ich bin ja selber eine Secondo!» Womit sie auf ihre italienische Abstammung in zweiter Generation anspielt. Nadia Santuomo-Zähner, die 34-jährige Mutter zweier Kinder, hat dem Shop ihren eigenen Stil verpasst. Sie verkauft aktuelle Mode für junge und junggebliebene Leute, von Größe XS bis XL. Von den Schuhen bis zu den Kopfbedeckungen ist alles zu finden, übrigens neuerdings auch für Herren.

Ausverkauf im August und Februar

Mit Hilfe zweier Mitarbeiterinnen nimmt die aktive Chefin auf Kommissionsbasis die guterhaltenen Occasionsstücke entgegen. Etwa die Hälfte des Erlöses fließt an die Vorbesitzerin zurück. Jeweils im August und im Februar soll ein Ausverkauf stattfinden,

damit das Lager wieder abgebaut wird. Schliesslich ist es Nadia Santuomo-Zähner wichtig, dass ihre Boutique nicht mit einer Kleiderhöhle in den gleichen Topf geworfen wird.

Die Stammkundschaft profitiert am meisten vom Secondo. Wer regelmässig hereinschaut, findet so manches Schnäppchen, denn hier ist jedes Kleid ein Einzelstück.

Die geplante Modenschau sieht Nadia Santuomo-Zähner als Belohnung für ihre treue Kundenschaft. «Die Leute sollen Gelegenheit haben, zu zeigen, was für tolle Kleider sie bei mir erstanden haben.» Das Publikum soll staunen, wie modisch man sich im Secondo einkleiden kann. Ein DJ wird den rund 25 ehrenamtlichen Models und den Zuschauern entheizen. Eine schöne Auswahl an Kleidern wird zum Verkauf stehen und natürlich fehlt auch eine Bar nicht.

Schöne, gepflegte Kleider nicht einfach wegzuschmelzen, ist auf jeden Fall eine gute Sache. Noch ist das Secondo ein Geheimtipp, aber das könnte sich bald ändern. Die Secondo Modenschau findet am Samstag, 25. Mai im Hangar Jugend- und Freizeithaus, Oberfeldweg 48, in Ostermundigen statt. Türöffnung um 19 Uhr, Beginn 19.30 Uhr.

Caroline Obrecht